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XI V. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Neisser, Kraft 
und Genossen 
an den Bundesminister für Land~sverteidigung 
betreffend IFES -Untersuchung über das "Neue Wehrkonzept" 

Wie aus Pressemeldungen vor e1n1ger Zeit hervorging, hat 
der Bundesminister für Landesverteidigung in einer Dis
.kussion das Ergebnis einer IFES--Untersuchung mi tge-ceil t, 
"wonach das gegenwärtige Wehr~onzept von der Mehrheit der 
Bevölkerung für brauchbar gehalten wird". Bf::Ji dem er
wähnten neuen Wehrkonzept handelt es sich hiebei offen
sichtlich um das Prinzip der sogenannten Raumverteidigung 
und die damit verbundene Landwehrorganisation. Da über den 
Inhalt und die Fragenstru'ktur dieser Umfrage nichts Näheres 
bekannt ist, stellen die unterzeichneten Abgeordneten an 
den Bundesminister. für Landesverteidigung folgende 

A n fra g e : 

1) Handelt es sich bei der erwähnten Umfrage um eine Unter
suchung, die vom Bundesministerium für Landesverteidigung 
in Auftrag gegeben wurde? 

2) Wie lauteten die Fragen der Untersuchung, die den Be
fragten i.m Zusammenhang mit dem neuen Wehrkonzept ge
stellt wurden? 
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3) Aus welchen Antworten ist zu ersehen, daß das 
gegenwärtige Wehrkonzept "von der Mehrheit der 
Bevölkerung für brauchbar gehalten wird"? 

4) Sind Sie bereit, die Detailergebnisse dieser Umfrage 
den anfragenden Abgeordneten zur Verfügung zu stellen? 
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